

# PUBLIK

## Himpaudi Tangsel Gelar Seminar Parenting di Aula Gedung Dinkop & UKM Kota Tangerang Selatan

Suhendi - [TANGSEL.PUBLIK.CO.ID](http://TANGSEL.PUBLIK.CO.ID)

Oct 16, 2024 - 22:43



TANGSEL - Seminar Parenting himpunan pendidikan dan tenaga kependidikan anak usia dini Indonesia (HIMPAUDI) Kota Tangerang Selatan, acara tersebut

berlangsung di aula gedung Dinas Koperasi dan UMKM Tangsel jalan Sunburst CBD Lengkong gudang kecamatan Serpong kota Tangerang Selatan, Selasa (15/10/2024).

Acara yang dihadiri Sekdis pendidikan Muslim Nur, Ketua Himpaudi Tangsel Nurhadi S.E,S.Pd, Penilik Dinas Pendidikan Marzuki, S.E,M.Si, Narasumber Nyi Mas Diane W.,S.Psi,M.A, Ed Pelangi Himpaudi Pusat Rosilawati S.E,M.Pd, serta ratusan Guru dan Orang PAUD Kota Tangerang Selatan.

Hari ini mengatakan Himpaudi kota Tangerang Selatan mengadakan seminar mudah mudahan kegiatan ini bisa lancar dan tujuannya tercapai, yaitu para guru dan orang tua mendapatkan pengetahuan tentang ke orang tua an bagaimana menjadi ibu yang bahagia, karena kata Muslim kalau ibu bahagia anak juga akan bahagia,"ujar Muslim Selasa 15/10.



Muslim Nur, melanjutkan menyampaikan atas nama Dinas pendidikan kota Tangerang Selatan mengapresiasi kegiatan ini, kegiatan bermanfaat untuk pendidikan pendidikan khususnya kota Tangerang Selatan,"ucapnya.

Sementara Ketua HIMPAUDI Kota Tangerang Selatan Nurhadi, mengucapkan terima kepada Dinas Pendidikan yaitu yang di wakilkkan oleh Sekdis pendidikan, Penilik Dinas Pendidikan Marzuki, Narasumber, Guru dan Orang tua yang telah hadir dalam acara ini terutama Dinas Koperasi dan UMKM yang sudah memberikan ijin tempat.

Alhamdulillah pada hari ini kegiatan Seminar Parenting berjalan dengan baik dan antusias teman teman yang dihadiri sekitar 500 guru dan orang tua, terimakasih juga kepada Bunda Monalisa selaku ketua PP PAUD kota Tangerang Selatan

yang selalu mensupport kegiatan ini dalam suvenir.

Saya berharap kedepannya HIMPAUDI semakin berkembang, semakin berkibar semakin berkontribusi untuk layanan Paud di kota Tangerang Selatan jauh lebih baik juga.

"Terima kasih juga kepada Dinas Pendidikan kota Tangerang Selatan atas Apresiasi, kami siap berkolaborasi dalam memajukan anak usia dini, perlu diketahui Himpaudi bulan November nanti akan mengadakan Teacher Award Untuk memberikan penghargaan kepada guru guru Paud di Kota Tangerang Selatan kamu mohon dukungannya semoga acara nanti bisa berjalan dengan lancar,"tandasnya. (Red)